
La Haute Ecole Arc Ingénierie met au concours un poste de

Collaborateur scientifique HES (CDD 2 ans)
orientation Ingénierie Biomédicale

groupe « Dispositifs médicaux » 

Description du projet de recherche 
Le projet MR-Eye 2.0 a pour objectif principal de développer et d’étudier 
un nouveau système pour l’IRM de l’œil (Imagerie par Résonance 
Magnétique de l’Œil) qui conduira à une évaluation ophtalmique 
complète, précise et rentable, surmontant les limitations actuelles 
concernant l’applicabilité des techniques d’IRM en ophtalmologie. 
Les protocoles MR-Eye sont limités par la présence de mouvements 
oculaires, ce qui entrave la qualité de l’image et l’analyse des sous-
structures de l’œil particulièrement affectées par le mouvement, 
telles que le nerf optique et les muscles. Des travaux préliminaires 
publiés et un brevet de l’équipe Mat-Tech et de collaborateurs dans le 
développement de méthodes MR-Eye serviront de base à ce projet.
Dans le cadre de ce projet, la personne engagée étudiera et 
développera un dispositif électro-oculogramme innovant permettant un 
enregistrement précis des positions des yeux pendant les scans IRM. 
La personne engagée interagira avec l’hôpital universitaire de Lausanne 
(CHUV) sous la supervision du Professeur Dr. Benedetta Franceschiello 
et de l’hôpital Insel sous la supervision du Professeur Dr. Jessica 
Bastiaansen.

Votre profil 
•	 Vous avez une formation en génie électrique/électronique, génie 

biomédical ou dans un domaine connexe.
•	 Une expérience antérieure en électronique et en traitement de 

signal est un atout.
•	 Une expérience antérieure dans le développement de dispositifs 

médicaux est un atout.
•	 Vous possédez de bonnes compétences linguistiques en anglais 

(interaction avec les partenaires de recherche). La maîtrise du 
français est demandée.

•	 Vous êtes une personne hautement motivée, faisant preuve 
d’initiative personnelle, de curiosité et attirée par la nouveauté.

•	 Vous avez une forte attitude orientée vers la résolution de 
problèmes, vous êtes bien organisé, vous avez un esprit 
scientifique solide et de l’initiative personnelle, ainsi qu’un esprit 
flexible, un esprit curieux et critique

•	 Une persévérance de haut niveau et un engagement personnel fort 
sont attendus.

•	 Une forte volonté de développer des méthodes cliniquement 
exploitables et d’interagir avec des cliniciens.

•	 Vous êtes collaboratif et désireux de vous intégrer dans une équipe 
diverse et multidisciplinaire.

Project description and activies 
Project description and activities
The 2.0 MR-Eye project has the main objective of developing 
and investigating a novel, unique anatomical MR-Eye (Magnetic 
Resonance Imaging of the Eye) framework which will lead 
to a comprehensive, accurate, and cost-effective ophthalmic 
assessment, overcoming the current limitations regarding the 
applicability of MRI techniques in ophthalmology. MR-Eye protocols 
are restrained by the presence of eye-movements, which hinders 
the image quality and the analysis of the eye sub-structures 
particularly affected by motion, such as optic nerve and muscles. 
Preliminary published work and a patent from the Mat-Tech team 
and collaborators in MR-Eye methods development will serve as a 
basis for this project. 
Within that project the hired person will investigate and develop 
an innovative electro-oculogram device that enables accurate 
recording of the eyes’ positions during MRI scans. The hired person 
will interact with the Lausanne University hospital (CHUV) under the 
supervision of Prof. Dr. Benedetta Franceschiello and Insel Hospital 
under the supervision of Prof. Dr. Jessica Bastiaansen.

Your profil 
•	 You have a background in electrical or biomedical engineering, 

or related field.
•	 Previous experience in electronics and signal processing is a 

plus.
•	 Previous experience in developing medical devices is a plus.
•	 You have good language skills in English (interaction with 

project partners). French is required. 
•	 You are a highly motivated individual with self-initiative, curiosity, 

and appeal for novelty.
•	 You have a strong problem-solving attitude, you are well 

organized, you have a strong scientific mindset and self-
initiative, as well as a flexible mindset, a curious and critical 
mind, and a good sense of initiative.

•	 A high-level perseverance and a strong personal commitment 
are expected. 

•	 A strong will to develop clinically actionable methods and to 
interact with clinicians.

•	 You’re a team-player, collaborative and keen on integrating in a 
diverse and multidisciplinary team.

Taux d’activité: 100% 

Lieu de travail : La Chaux-de-Fonds

Entrée en fonction :  1er avril 2024

Delai de postulation :  29 février 2024

Ce poste s’adresse sans distinction au personnel féminin ou masculin. Des informations complémentaires peuvent être obtenues auprès 
du professeur Philippe Potty (philippe.potty@he-arc.ch), responsable du groupe de compétences. Les offres de service accompagnées des 
documents d’usage sont à envoyer, par courriel, aux ressources humaines du domaine à l’adresse ing.ressourceshumaines@he-arc.ch, 
avec la mention du poste et de la référence MICb14.


